
Non possiede telefonini una donna multata per uso di cellulare alla guida Sono in arrivo 
altri38miItI euro 
Ex mattatoioContravvenzioni ''pazze'' Potrebbe 

serVlrsene 
.la poliziaUn UOmo commette un'infrazione quando èfuori città 

ASSISI - Multata per uso del cellu
lare alla guida, ricorre al giudice di 
pace perché non possiede alcun te
lefonino. E' successo anche questo. 
1lIsieme ai numerosi ricorsi presen
tati all'ufficio del giudice di Assisi 
per mlllte ai conducenti che utiliz
mno i cellulari sema auricolare, è 
arrivato quella di una cittadina a 
cui è stato recapitato per posta il 
~e de1la sanzione per guida al 
tdefono, anche se il cellulare non 
l'ha mai avuto. Secondo quanto di· 
chiarato nella multa, la donna, ol
tre a commettere questa infrazio
ne, sarebbe stata richiamata dal fi
schio dei vigile UIbano, che avreb· 
be ignoratri. I:assisana si è imme
diatamente rivolta al suo avvocato, 
pesentando ricorso all'ufficio. La 
donna ba affermato che in nessun 
caso avrebbe proseguito sentendo 
il fischio; in seoondoluogo, visto 
me l'infrazione gli è stata contesta· 
ta in pieno centro, sarebbe stato 
possibile fermarla data la modesta 
andatura, verificando che non ave· 
'iii oon sé cellulare oaltro apparec
chio telefonico di sorta. I:mgomen
tazione più cooviDceute, però, ri
guarda il fatto che la donna ha di· 
dùarato di non aver mai posseduto 
un telefonino, e che nemmeno il 
resto deDa sua famig\ia ha mai avu· 
mil Q!llulare. Asostegno della sua 
tesi, ha prodotto tutta la documen· 
tazione necessaria ad attestare il 
mancato JlOlllIf&1O dell'apparec
chio, mettendo adisposizione tutti 
i dati propri e dei familiari, rinun
ciando al diritto alla privacy. ngiu-

Inbreve 

a.Hon.
 

Lombardi 
in/JUlzza 
BASTIA UMBRA - Questa 
sera Lombardi incontra la 
cittadinaIml in piazza Ca
vour alle 21. Argomenti caro 
dine della serata saranno 
l'area industriale di Ospeda
ticchio, l'area ex Giontella e 
ftimmotivate accuse di coo
fIitto di interessi al sindaco", 
come recita la lettera che il 
primo cittadino ha inviato ai 
residenti del comune. 

Servizio 
dvUealvia 
ASSISI -Scade alle 14 di og
gi il bando per il servizio ci
vile; la Pro Loco di Tordan
drea ricorda che ci sono tre 
posti disponibili nella pr0
pria sede per il progetto "C&
me envamo", D rimbow 
~ supe.ta i 400 euro men
sili, Per informazioni. ci si 
può rivolgere a Paolo Brufa
Di allo 075.8042911. Intanto, 
sempre la Pro Loro annun
cia l'inizio di "1'ordandrea 
iD festa" I fino al 22 luglio). 

Insegnanti 
cerr:osi 
BA5I'IA UMBRA - Bastia 
Umbra cerca insegnanti di 
musica; sul sito'deI Comune 
iI bando per quanti fossero 
Deressati alla formazione 
delle gmduatorie per l'inse
pmenlo. L'invito si riferi· 
sce alle attività didattiche 
deII'lDIlO 200712008. Le do
IIIIIÒ:, da compar:a iD CIf

11. ...- ... 

Pas••ggio 

caso, il conducente è stato multato 
per aver pen:heggiafo vicino a una 
SClIoia. D ricorrente ha spiegato 
che a'VM. effettuato la manovra 
per far scendere un ~ di
sabile, esponendo i permessi del 
caso. eazienda di trasporti ba, inve-

Le mozioni del gruppo sono state discusse in consiglio 

Forza Italia canta vittoria 
MSTIA UMBRA {a.g.} "Forza Ita
lia sembra fare l'occhiolino e dire: 
"ride bene chi ride ultimo". Il 
gruppo politico sventola le due mQ

7.ioni discusse in oomiglio comuna· 
le come segno dei cambiamenti p0
litici in atto. Complice il trambusto 
degli ultimi giorni, che vede la coa
lizione impegnata a sbrogliare una 
serie di equivoci che sembraoo 
non essere destinate acessare abre
ve. Soddisfatto, prima di tutti, si 
dichiara il consigliere Giuliano Ma
O8cchia: "Dopo ben tre consigli c0

munali e tre rinvii, finalmente la 
democrazia partecipativa è esplo
sa; le due mozioni che ho presenta
to hanno finalmente trovato il giu
sto respiro". E, a conferma della 
lunga attesa relativa alle argomenta
zioni, il gruppo politico sottolinea 
le date di presentazione. La prima 
mozione, intitolata "ll museo dei 

che attualmente parte della cittadi· 
naJml reclama. Proprio in questi 
giorni si è, infatti, fondato il romita
to per le scuole nell'area ex Deltafi· 
08, che, fra i ialiti, affron1a l'argo
mento di tute1a dei vecchi ambien
ti di lavoro che hanno fatto la storia 
della cittadina di BaW Umbra. 

ce, ricevuto una multa per divieto 
di sosta; ma il parcheggio era am· 
mrto all'interno della sede azienda
le. ngiudice ha bloccato il pn:wve
dimento e chiesto un dettagliato 
rapporto agli agenti accertaturi. 

ASSISI {v. a.) - Altri 38mila 
euro sono stati destinati alle 
opere di finitura del piano 
terra dell'ex matlatoio di 
Mojano. Ne dà notizia la 
giunta, che ha preso atto del
la determina che ha stabilito 
l'invio della somma ulteriore 
che servirà per concludere i 
lavori nell'edificio. La desti
nazione più plausibile, secon
do l'amministrazione, è la ri
qualificazine dei locali come 
spazi pubblici asupporto del· 
la sede della polizia di Stato, 
come già prospettato dal sin
daco. I:ex matlatoio -fa sape
re il primo cìttadino Ricci 
potrebbe essere una "ipotesi 
per dare una defInitiva epiù 
funzionale collocazione alla 
caserma della polizi.a", dato 
che Intruttura di Mojanosi 
trova a pochi passi dalla ca
serma. Inoltre, verrebbe c0

struito un parcheggio di 300 
posti macchina, che, sempre 
secondo l'amministrazione, 
"garantirebbe una facile ac· 
Cessibilità". Intanto, il Comu· 
ne ribadisce che si sta "affian
candOH il questore Arturo De 
Felice nel lavoro teso a trova· 
re una rapida soluzione: ·Co
me già ricordato solo qual
che giorno fa - dice Ricci - è 
in atto uno scambio di infor
mati.e traComune eQuestu
ra, tese a riSolvere, in tempi 
brevi, la situazione", 

dice ha subito sospeso la multa, 
fissando l'udienza. ncaso in que
stione non è però l'unico; un altro 
cittadino ha contestato la multa di· 
chiarando di tromsi fuori città il 
giorno della presunta infrazione. 
Ha quindi presentato regolare rice

vuta di un albergo della capitale 
per confermare quanto detto. An
che in questo caso è 3CSitafa la 80

spensione della multa. Ancora c0n
testazioni da parte di un privato e 
di una ditta di trasporti, ma stawI· 
ta per divieto di sosta. Nel primo Valenlina Antonelli 

"Banca di Assisi", le carte 
in mano a un notaio 

ASSISI {a.g.} - Un premio per zone sperimentali attivate, addi
la raccolta differenziata in barba rittura il 70 per cento" di raccol
alle polemiche del caso. Egran- ta differenziata. Ma achi le paro-
de attesa per le news sulla banca le dell'assessore potrebbero seID
di Assisi. Queste le ultime novità brare auto-elogiative, meglio pre
dal palazzo del municipio. "01- seolare i riconoscimenti ufficia-
tre asottolineare l'impegno dell' li, che testimoniano una voce di· 
amministrazione ------- versa e, nel caso 
comunale in mate- E' nmomento specifico, piutto
ria di ecologia  ha della oondhisione sto autorevole: 
dichiarato il giova- dei meriti per iI Comune quella di Legarn
ne assessore Da riclclone premiato biente, che ha rico
niele Martellini, da Legambiente nosciuto lo sforzo 
che ha ritirato il e i risultati raggiun
premio nella capitale - questo ti alle amministrazioni. Proprio 
premio è simbolicamente esteso l'associazione ambientalista ha, 
dall'amministrazione alla cittadi- infatti, riconosciuto l'impegno 
nanza, per l'impegno e il senso del comWle di Assisi, premian
civico dimostrato". "Grazie alla dolo per la più alta percentuale 
volontà con la quale tutti abbia· di raccolta differenziata tra i C&
mo affrontato questa scommes- muni vicini e lontani. Nell'inte
sa, infatti, abbiamo superato - 1'3 provincia di Perugia, infatti, 
continua MartelIini - in alcune solo la città. serafica è risultata 

Il Comune La sede amministrativa bastiola 

ricordo e del lavoro Il , risale al 30 
aprile. La seconda, riguardante il 
rapporto tra ed.iliz.ia e risparmio 
idrico, al4 maggio. Ma il risultato 
non sarebbe tanto osannato dalla 
minoranza se in realtà gli argomen
ti non risultassero quanto mai ago 
giornati e rispecchianti le richiesta 

lA n«1II/lkI.fortna:tkmeciItIItlitIaprmneIIe btdt4gliII fIll'tuntninistrazio eomutlIl1e 

Ex Deltafma, nasce un secondo comitato
 
BASTIA UMBRA -Nasce il secondo comitato 
contro il progetto sull'area ex Deltafina. Non si 
tratta di un progetto contrario a quello già esi· 
stente, ma complementare. L'iniziativa riporta 
il problema alle origini, esprimendo le voci dei 
ciItadini che nell'area ci hanno sempre vissuto 
e che da anni si battono contro le scelte dell' 
amministrazione ngruppo si ècostituito giove
dì 5 luglio, con un incontro presso il centro 
sociale Mezzomiglio ed è composto da Franco 
Buia, Davide Bruschi, Luigino Cioiti, Mauri
zio. Marehetti, St. Rastelli, Amelia Rossi e 
Gianluca Rossi. "D nostro comitatn - spiegano 
gli cqmiIlIlImi deIl'iDìziItiya •iiilCCUperà di 
_apelldi~""seasibilizm-
.....le plIClO ctiaIiiIi., .- - ... 

Siècostituito
 
111 scorsa setti1tUltUI
 

al centro Mezzomiglio
 
l'area ex Deltafina. Inoltre è nostra intenzione 
promuovere iniziative varie, affinché certe scel
te, le cuì conseguenze ricadono direttamente 
sui cittadini, vengano rimesse in discussione". 
Ambizione non troppo ardita, visto che ad oggi 
la cittadinanza sembra veramente essersi inte
ressata eaver imbracciato le armi per tutelare i 
propri diritti. Inparticolare il comitato J1PPre'" 
seDia il parere di quanti ritengono iDaa:ettabi
le che QD·ldld1le1111JRw:nIe .-.di 
.bt.:II c.. 

oggi rovinata da nuovi palazzi in costruzione, 
che "rifuggono ogni tipo di rispetto per le prio
rità inserite nella convenzione tra il Comune e 
la ditta Baldelli di 'Ièmi -puntua.Iixl.ano i com· 
ponenti del nuovo comitato -. Riteniamo parti. 
co1annente grave da parte dell'amministrazio
ne aver tolto le aree destinate agli edifici scola
stici per aumentare equindi privilegiare i volu
mi residenziali ecommerciali; completamente 
sbagliato anche lo spostamento della casa fami
glia dall'attuale ubicazione in via Santovec
chi". TI nuovo comitato si dichiara stupito nel 
dover costatare che in 15mila metri di terreno 
convivano ben cinque diversr destinazioDi·» 
ciaIi: 'UDII confusione urbanistica ed 1UI oon
tnIIIo....1IlXIl!IIiù•.

....c...à 

tra i premiati, per aver raggiun
to, SU base comunale, ben il 40,5 
per cento di raccolta differenzia.· 
ta. Davvero un ottimo risultato. 
Che arriva in una congiuntura 
storica che porta la questione ri
fiuti {non ad Assisi, ovviamentel 
continuamente alla ribalta. La 
consegna del riconoscimento ha 
avuto luogo - con sii onori del 
caso - a Roma; presenti, al mo
mento de1Ia consegna dei pre
mio, Alfonso Pecorara Scanio, 
ministro dell'Ambiente, e Erme
te Realacci, presidente della Le
gambiente. Si dovrà ancora atten
dere, invece, per ciò che riguar
da la questione banca di Assisi. 
Ancora qualche giorno per sape
re gli sviluppi della viceDda. In
1anlD, si sa che le pocedurebur0
cratiche SODO iD ltIo e DIO in 
mmo al DOIIio. A .. 
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